

DOCUMENTO:  
Caracas 1998

### Lucha Contra la Corrupción

ARTÍCULO	DICE	SE PROPONE
3.	<p>Fortalecer el proceso de selección de los funcionarios judiciales como medida preventiva en la lucha contra la corrupción</p> <p>Los Presidentes de Cortes y Tribunales Supremos presentes en este evento, para ejecutar las políticas anteriormente enunciada, se comprometen a realizar las siguientes acciones:</p> <p>1. Crear el Código de Etica del funcionario judicial de Iberoamérica.</p>	<p>...del personal judicial...</p> <p>Las Presidentas y Presidentes...</p> <p>... del personal...</p>